

MEDIENMITTEILUNG

Neue Ausstellung „Welt des Essens“ inklusive essbare Insekten

Essen ist ein wichtiger Teil unseres Lebens und weit mehr als nur das Zuführen von Energie. Mit der neuen Ausstellung „Welt des Essens“ nimmt die Umwelt Arena Schweiz ihre Besucher mit auf eine spannende Entdeckungsreise rund um das Thema „Nachhaltige, ausgewogene und gesunde Ernährung“. Essbare Insekten, per 1. Mai offiziell als Nahrungsmittel zugelassen, sind ein integrierter Bestandteil der Ausstellung.

Spreitenbach, 3. Mai 2017 – Die neue Ausstellung „Welt des Essens“ der Umwelt Arena Schweiz wurde mit finanzieller Unterstützung der SV Stiftung realisiert. Diese will die breite Bevölkerung für Ernährungsthemen sensibilisieren und ihr gesundes und zugleich preiswertes Essen ermöglichen. Die Schweizerische Gesellschaft für Ernährung SGE unterstützte die Umwelt Arena bei der wissenschaftlich abgesicherten Aufbereitung der Ausstellungsinformationen.

Ausgewogenes und genussvolles Essen und Trinken sind Teil eines gesunden Lebensstils. So wird der Körper mit Energie, lebenswichtigen Nähr- sowie Schutzstoffen versorgt, das körperliche Wohlbefinden gefördert und Krankheiten vorgebeugt. Die Schweizer Lebensmittelpyramide veranschaulicht bildlich die ausgewogene Ernährung. Die Kombination der Lebensmittel im richtigen Verhältnis macht eine ausgewogene Ernährung aus. Mit Hilfe von Säulen wird in der Ausstellung zusätzlich die Umweltbelastung einzelner Lebensmittel dargestellt. Am neu entwickelten, interaktiven „Running-Buffer“ können die Besucher ihr Wissen auf spielerische Weise testen.

Neben Ausgewogenheit und Umweltbelastung zeigt die Ausstellung in der Umwelt Arena auch die Kosten verschiedener Menüs auf. Zudem besteht vor Ort die Möglichkeit zum Download von Rezepten. Die Ausstellung „Welt des Essens“ gibt auch Tipps, was aus vermeintlich nicht mehr verwertbaren Lebensmitteln noch „gezaubert“ werden kann – und wie sich auf diese Weise Foodwaste minimieren lässt; aktuell wird rund ein Drittel der gekauften Lebensmittel in der Schweiz weggeworfen.

Grillen, Heuschrecken und Maden, die alternativen Proteinquellen der Zukunft, sind seit dem 1. Mai 2017 in der Schweiz als Lebensmittel zugelassen. Die „Welt des Essens“ zeigt die Chancen und das Potenzial der neuen Lebensmittel.

Integrierter Bestandteil der neuen Ausstellung ist die Umweltküche, die zusammen mit einem Profi für Kochevents, Kochkurse oder spezielle Apéros – nachhaltig ökologisch, ethisch und individuell – gemietet werden kann.

Die Umwelt Arena Schweiz

Die Umwelt Arena Schweiz ist Erlebniswelt für Familien und die nachhaltigste Eventlocation der Welt für 20 bis 4000 Personen für Firmenausflüge mit Themenführungen durch die Ausstellungen und saisonaler, regionaler und biologischer Kulinarik. 45 interaktive, spannend inszenierte Ausstellungen zum modernen, bewussten Leben laden ein zum Anfassen, Erleben und Experimentieren. Besucher erfahren – alters- und interessensgerecht aufbereitet - viel Neues und Spannendes über Energieeffizienz im Alltag sowie über aktuelle Trends und Innovationen in der Umwelttechnik. Gewinnerpfade mit monatlichen Gewinnchancen, Testfahrten auf dem In- und Outdoor Parcours mit Zwei-, Drei- oder Vierrad-E-Fahrzeugen ergänzen das Angebot. **Öffnungszeiten:** Donnerstag/Freitag von 10 bis 18 Uhr und Samstag/Sonntag von 10 bis 17 Uhr. Führungen/Kochkurse/Events: Dienstag bis Sonntag nach Vereinbarung.

Weitere Informationen, abweichende Öffnungszeiten und detaillierte Daten In-/Outdoor Parcours, www.umweltarena.ch

Die SV Stiftung wurde 1999 ins Leben gerufen, als das Catering-Unternehmen SV Service in die marktwirtschaftlich orientierte SV Group AG und die ideell ausgerichtete SV Stiftung umstrukturiert wurde. Die SV Stiftung setzt sich dafür ein, dass ausgewogenes und gesundes Essen für die breite Bevölkerung erschwinglich ist und sie für die Bedeutung gesunder Ernährung sensibilisiert wird. Für ihre Unterstützung von Ernährungs- und Gesundheitsprojekten setzt die SV Stiftung die Dividende ein, welche sie als Mehrheitsaktionärin der SV Group AG erhält. www.sv-stiftung.ch

Die Schweizerische Gesellschaft für Ernährung SGE ist die nationale Organisation für Ernährungsfragen. Sie klärt die Bevölkerung und die Fachwelt mit wissenschaftlich abgesicherten Informationen über alle Fragen einer ausgewogenen Ernährung auf. Die SGE zählt rund 6'000 Mitglieder und Abonnenten, die meisten davon Fachleute aus dem Ernährungs-, Gesundheits- und Bildungsbereich sowie ernährungsinteressierte Konsumenten. Ziel ist es, die Bevölkerung zu motivieren und zu befähigen, das eigene Ess- und Trinkverhalten als Teil eines gesunden und genussvollen Lebensstils zu gestalten. www.sge-ssn.ch

Bildlegenden



Die Ausstellung „Welt des Essens“ in der Umwelt Arena Schweiz ist eine Entdeckungsreise rund um das Thema nachhaltige Ernährung.



In der Umweltküche der Umwelt Arena wird ein grosses Repertoire an Kochevents, zum Beispiel als Rahmenprogramm bei Events, angeboten.

Bildmaterial steht zum Download bereit unter <http://www.umweltarena.ch/medien/bild-material/>